
 

尾張旭市特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条例の

特例を定める条例の制定についての附帯決議 

討論要旨 安田吉宏議員 

 

今回の公金詐取事案については、４月末に検証結果報告書がいち早く取り 

まとめられておりまして、公表されました。その報告書では、公金詐取の全

容について非常に詳細な調査、分析がなされております。 

 また、今議会においては、一般質問や委員会において多くの質問がありま 

したが、市長をはじめ理事者の皆様が真摯な答弁がなされたと思っておりま 

す。今後も、市長が先頭に立って毅然とした対応を進めていくということを 

表明されており、引き続き市民、そして議会に対して説明責任を果たしてい 

く、そのような姿勢が示されております。 

 これらのことから、今回の市長及び副市長の給与の特例を定める条例の制 

定という内容の議案に対する附帯決議という対応まで必要ないと考え、反対 

討論といたします。 


